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Danke für eure Antworten!

@Nightflyer
Klar kannst du gerne mal machen! 

Wegen den Unterschieden: Ich habe mal ein Screenshot vom Vergleich auf MSI.com
gemacht. Gravierende Unterschiede kann ich mit meinem "gefährlichen Halbwissen" nicht
feststellen. Außer was die Menge der unterschiedlichen Anschlüsse angeht und des Sound-Chip.

Weiteres wegen der Hardware: Ich für meinen Teil würde sagen, das die GraKa ja in
Ordnung sein wird?! Ich überlege nur ob es von der kompativilität her eventuell besser ist die
iGPU630 zu nutzen? Ich hatte die gestern mal genutzt, allerdings bekomme ich dann
Grafikfehler. Die wirken sich aus in dem Teilweise beim klicken oder bewegen von Fenstern das
Bild flackert. Eventuell ist da aber eine Einstellung nicht korrekt. Dem Problem habe ich mir
erst mal nicht weiter angenommen, da ich erst "weiter" machen wollte wenn ich weiß ob mein
Rechner erst mal so bleiben kann?!

Info: Ich habe gerade gelesen das einige MSI Boards, unter anderem auch meines, eine "DVMT
Pre-Allocated limitation von 64MB haben und das zu wenig ist für High Sierra.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38102-ersten-erfahrungen-mit-hackintosh-ggf-hardwaretausch-msi-
z370m-gaming-pro-ac/?postID=427637#post427637
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